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Bienvenidos y bienvenidas 

a las Fallas de València.  

Para disfrutar de todos los actos falleros 

que se celebran en la ciudad de València, 

es importante que respetes las normas.  

Aquí te explicamos 7 consejos 

para que disfrutes de las Fallas 

con respeto y con seguridad.  
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1. La Crida.  

Con este acto empiezan las Fallas. 

Las falleras mayores de València 

invitan a todas las personas 

a disfrutar de las fallas.  

A la Crida va mucha gente. 

Por eso es importante que vayas 

mucho antes de que empiece.  

A la Crida no puedes llevar 

botellas de vidrio o 

botellas de bebidas con alcohol.  

La Crida se celebra el último domingo de febrero 

en las Torres de Serrano. 

Empieza a las 8 de la tarde. 
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2. Mascletaes.  

En les mascletaes se disparan muchos 

fuegos artificiales en muy poco tiempo. 

Y hacen mucho ruido.  

A les mascletaes va mucha gente. 

Por eso es mejor que no lleves:  

• Carritos de bebé.  

• Bicicletas.  

• Patinetes.  

• O cualquier cosa que pueda ser 

peligrosa para las personas.  

Les mascletaes se disparan 

en la Plaza del Ayuntamiento. 

Del día 1 de marzo al día 19 de marzo. 

A las 2 de la tarde.  
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3. Castillos de fuegos artificiales.  

En los castillos se disparan muchos 

fuegos artificiales de colores.  

Para ver los castillos tienes que ir 

a las zonas que se preparan para el público.  

En estas zonas no debes dejar basura. 

Y tampoco puedes tirar petardos.  

Si ves que alguien tira petardos 

en la zona de los castillos 

llama al teléfono 092. 

Y explica lo que pasa y dónde estás.  
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4. Ofrenda a la Virgen.  

En la Ofrenda a la Virgen 

miles de falleras y falleros  

caminan por las calles de València. 

Ellas y ellos van hasta la Plaza de la Virgen. 

Allí se celebra la Ofrenda.  

Es importante que tú no cruces las calles 

cuando pasan los falleros y falleras.  

Para cruzar estas calles 

tienes unas zonas de paso abiertas. 

En estas zonas hay personas responsables 

que te indicarán cuándo y cómo tienes que cruzar.  

Sigue las indicaciones de estas personas 

para cruzar las calles de forma correcta.  

La Ofrenda a la Virgen se celebra 

los días 17 y 18 de marzo.  
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5. Cosas prohibidas durante las fallas.  
• Tirar petardos fuera de las zonas especiales 

donde se indica que puedes tirar petardos.  

• Tirar petardos fuera del horario permitido.  

• Dejar basura y vidrios en cualquier sitio. 

Debes utilizar los contenedores y papeleras.  

• Orinar en la calle. 

Debes utilizar los baños portátiles.  

 

6. Denuncia las agresiones sexuales.  

Una agresión sexual es cuando una persona 

tiene un contacto sexual con otra persona 

y no tiene su consentimiento. 

Durante las fallas hay Puntos Violetas 

en las calles de València. 

Los Puntos Violeta 

son unos espacios de color violeta 

donde te dan información  

sobre las agresiones sexuales. 

Y también pueden ayudarte 

si quieres denunciar una agresión sexual.  
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En los Puntos Violeta 

también hay personas voluntarias 

y personas de la Policía Local.  

Si tú sufres una agresión sexual 

acude a un punto violeta. 

Y estas personas te ayudarán enseguida.  

Si ves una agresión sexual 

también puedes llamar 

al número de teléfono 092. 

O al número de teléfono 122.  

 

7. Cuidado con los robos.  
• Lleva solo el dinero que necesites.  

• Vigila bien tu bolso, tu mochila 

y todas tus cosas.  

• Guarda las cosas más importantes 

en los bolsillos de delante 

de tus pantalones.  

• Intenta ir siempre en compañía.  

• Intenta no quedarte mucho tiempo 

en los sitios donde hay mucha gente.  


